



にしっこだより

No.1

令和7年8月29日発行
秦野市立西幼稚園 HP 版

令和7年度の西幼稚園は、年少組14名、年長組24名の全園児38名と職員13名でスタートしました。(4月末日時点)年少組(入園当初)は、お家の人と離れる際に泣いていた姿から、少しずつ園の生活やクラスの雰囲気わかり、自分のやってみよう遊びを見つけ、楽しむ姿が見られていました。年長組(進級当初)は、新しい保育室での生活や当番活動に取り組み、年少組に園庭を案内したり、牛乳の飲み方を教えてあげたりする姿にお兄さん・お姉さんらしい頼もしさが感じられました。保護者の皆様とは、子ども達の姿と一緒に話し合ったり喜んだりしながら共に育ち合っていきたいと思います。また、一人ひとりの気持ちをしっかりと受け止めていながら、安心した園生活が過ごせるように支えていき、子ども達や保護者の方と共に成長できるように、職員一同努めていきたいと思っています。



<夏まつり>

7月4日年長児を中心に進めてきた夏まつりが行われました。今年度は、みどり保育園の年長児や3歳児プレ保育のこあら組さんも招待することができ、夏まつりが一層盛り上がりました。年長児の夏まつりのあいさつと共にスタートしたお店屋は、「いらっしゃいませ～」の声も元気良く、本物のお店屋のように振る舞う事ができました。当日を迎えるまでグループで話し合ったりシミュレーションを行ったりして進めてきました。年少児やこあら組に感想を聞いたところ「楽しかった」「もっとやりたかった」と夏まつりを満喫した様子でした。



<じゃがいも掘り>

年長児が年少だった頃に植えたじゃがいもの収穫を迎えました。じゃがいも掘りの日は、日頃よりお世話になっている畑の講師である北村容子さんにも来て頂き、収穫の仕方を教えてもらいました。じゃがいもの茎を引っ張り、根っこや土の中のじゃがいもを収穫することができました。掘ったじゃがいもは大中小の大きさに分類し、それぞれの大きさの中から自分で数を数えて袋の中に入れました。年少のいちご組さんやお世話になった方にも分けて、お家でじゃがいも料理を食べることができました。



<よむよむデー>

毎月よむよむデーを実施しています。昨年度に引き続き、新たんざわ号(移動図書館)が降園時に来園しています。親子で読んでみたい絵本を選び、ご家庭で読んだ後、次の月のよむよむデーに、返却しています。また、絵本のもりを活用して、20冊読み終わるごとに“がんばったでしょう”の賞状を配付しています。今後も、親子の読み聞かせに組んでいけるように啓発していきたいと思っています。また、今年度は、よむよむデーの日に園長、教頭、フリー教諭が交代で絵本の読み聞かせを実施するなどの取組も行っています。絵本に親しむ時間も確保していきたいと思っています。

<3歳児プレ保育～こあら組～>

5月14日(水)より、3歳児プレ保育こあら組を開始しました。週2回(水、金曜日)1時間30分の時間ですが、6名の幼児が遊びに来ています。オレンジ色のカラー帽子にこあらの名札をつけて保育室や園庭の中で、在園児とかかわりながら遊んでいます。先日、年長児の使っている柿の花をままごとで使いたいと先生と一緒に「ください」と言ってくる姿がありました。こあら組での遊びや活動もありますが、在園児とかかわりを大切にしていきたいです。

